
 

 

REQUERIMENTO Nº 718/11 
De Informações 

 
“Quanto ao desassoreamento às 
margens do Ribeirão dos Toledos, no 
bairro Jardim Conceição” 

 

 
Considerando-se que, segundo informações relatadas pelos 

moradores desta localidade, a máquina que executa a limpeza do 
Ribeirão está no local supramencionado aproximadamente trinta dias 
parada sem executar o serviço; 

 
 Considerando-se que, com a  temporada das fortes chuvas 

que se aproxima, os moradores estão apreensivos devido o local ter 
sofrido com enchentes, e 

 
Considerando-se que, assim sendo, os moradores pedem a 

manutenção e medidas preventivas para evitar que ocorram novamente 
inundações em suas residências, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1- Porque a máquina que estava executando o desassoreamento do 

Ribeirão dos Toledos no bairro Jardim Conceição, encontra-se parada 
no local? 
 

2- Há previsão para a retomada do serviço de limpeza do local citado? 
 

3- Se negativo, justificar a resposta. 
 

4- Outras informações que julgarem necessárias para acompanhamento e 
conhecimento deste vereador.                                                                                            

          
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de outubro de 2011. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


